



Explo 2017

Entdecke Neuland



Menschsein bedeutet, sich von Zeit zu Zeit auf Neues einlassen zu müssen. Für die einen ist das spannend, sie lieben das Abenteuer, das Entdecken und Auskundschaften. Für andere ist es eher anstrengend, sich auf Unbekanntes einzustellen und sich darin zurechtzufinden.

Als Christen sind wir dazu berufen, immer wieder in Neuland aufzubrechen - in der täglichen Begegnung mit Christus und seiner Liebe sowie in unserem Salz-und-Licht-Sein in der Welt.

Deshalb laden wir dich gerne zur Explo 17 «Neuland» vom 29. Dezember 2017 bis 1. Januar 2018 ein, um das von Gott vorbereitete Neuland zu entdecken - gemeinsam mit der ganzen Familie und Tausenden von Mitchristen aus allen Kirchen und Generationen!

Your browser doesn't support changing the volume. [Learn More](#)

Der erste Schritt zu deinem Neuland könnte die Anmeldung zur Explo 17 sein. Ein zweiter wäre, deine Freunde und Familie dazu einzuladen, denn eine gemeinsame Reise macht unendlich mehr Freude, und zurück im Alltag teilt man das gemeinsam Erlebte.

Explo 17 findet bereits zum achten Mal in der Schweiz statt, zum zweiten Mal in Luzern. Das Ziel der Explo-Konferenzen ist es, Christen aller Denominationen und Generationen zu versammeln, um gemeinsam Gott anzubeten, im Glauben zu wachsen und ausgerüstet zu werden, mit Christus im Alltag einen Unterschied zu machen.



Explo 17 «Neuland» bietet inspirierende Messages von Johannes Hartl, Gabi Wentland, Pete Greig, Danielle Strickland und weiteren, begeisternden Worship, praxisnahe Seminare, eine Missionsausstellung von über 100 Organisationen sowie Camps für Kinder und Teenager.

Organisiert werden die Explo-Konferenzen von Campus für Christus, einer der grössten überkonfessionellen Missions- und Schulungsbewegungen der Schweiz.

Jetzt anmelden unter: explo.ch

Quelle: Explo